

BOLETIN INFORMATIVO

Publicación Bimestral — Casa Central, Oficina 10 — Casilla 10 D. — Fono 82451.
Director: Carlos Acuña.

AÑO V

ENERO-ABRIL

N.º 22

Cinco años de labor

Con el presente número 22, nuestro Boletín entra en su quinto año de existencia. No nos corresponde justipreciar la labor desarrollada desde el primer número, aparecido en Abril de 1945, mas, séanos permitido poner de manifiesto que todas las actividades universitarias en este período de tiempo han dejado su huella en estas páginas, en forma de que su consulta es utilísima para seguir la marcha de la primera institución cultural del país.

Y, además de esta crónica continua de la vida de la Universidad, ilustrada con fotografías que constituirán con el tiempo un valioso documento gráfico, del cual no puede prescindir la información moderna, el Boletín ha dedicado números especiales a reseñar la estructura de las diversas Facultades, con una síntesis completa de sus Escuelas, planes de estudio y reglamentos; lo mismo que a los aspectos modernos de la acción docente, científica y cultural de la Casa de Bello, tales como la Técnica, la Investigación Científica, el Bienestar Estudiantil, el Deporte, la Extensión Universitaria, etc.

Las secciones permanentes de Editorial, resúmenes de Acuerdos del Consejo, Consultorio, Crónica, Decretos del Bimestre —que sólo se ha suprimido recientemente, cuando se puso al día la publicación de su texto íntegro en el Boletín General del Consejo—, Noticario de las Actividades de Extensión Universitaria, Bibliografía, etc., muestran el cumplimiento de la pauta informativa que le fué señalada a nuestra publicación cuando el Rector dió cuenta, en sesión del Consejo de 7 de Marzo del año 1945, de la creación del Boletín.

El Boletín ha sido distribuido a las Universidades, Bibliotecas y centros culturales del país y del extranjero, en todos los cuales ha alcanzado una halagadora acogida; y se reciben continuamente las muestras de interés que ha despertado, con nuevas peticiones de canje y pedidos de ejemplares para completar la colección de sus números.

En ningún momento, nuestra publicación se ha apartado de su carácter escuetamente periódico, de su tono de sobriedad y de su formato manual, que pudiera llamarse de revista "de bolsillo", fácil de ser consultada y llevada por el lector, ya que el rol de revista de fondo, expositora del pensamiento univer-

sitario, en su más alta expresión, con trabajos inéditos de firmas especializadas, corresponde a los ANALES DE LA UNIVERSIDAD, la gran revista centenaria que se confunde con la existencia misma de la Corporación, ya que su creación emana del primitivo Estatuto que le dieran el gran Ministro fundador Montt y su primer Rector y organizador, el sabio Bello. Habría constituido lesionar esta solemne tradición invadir el campo que aquellos grandes educadores y sembradores de cultura señalaron a los **ANALES**.

Se nos perdonará que, para terminar este recuento, reproduzcamos uno de los conceptos que nuestro Boletín le mereció editorialmente a un diario de Santiago:

"Hemos quedado impresionados de la nitidez de la visión que se ha querido presentar. La vida universitaria pasa por esas páginas mostrando millares de facetas que pocos conocen desde afuera, aun entre los mismos egresados de las escuelas allí descritas.

Y a este material, excelente como información, hay que agregar el de consultas, que es el que abre campo nuevo a millares de espíritus que miran desde lejanos puntos hacia la casa universitaria. Se ven consultas llegadas de todos los rincones de América para ingresar a la Universidad de Chile. Y el "Boletín", al contestarlas, agrega además ese material valioso que corre a través de sus páginas vibrantes y siempre nutridas de informaciones de la vida universitaria".

